
 

 

         

 

 

        

        

     

 

 

 
 J'ai découvert le tennis fauteuil et j'ai trouvé que le tennis fauteuil était 

incroyable et dynamique. C'est plus impressionnant qu'à la télé. Raphaël 

J'ai été impressionnée de prendre le train et le métro car je ne prends jamais 

le train donc j'ai bien aimé car c'était la première fois que j'allais à PARIS.    J'ai été 

très heureuse d'être ici ça m'a fait changer d'air. J'étais très contente d’avoir vu un 

magnifique match.      Lisa Marie 

 J’ai découvert un sport que je ne connaissais pas. Les athlètes sont très 

forts, ils arrivent à jouer et à diriger leur fauteuil en même temps. J’ai été 

impressionné.       Matéo 

C’était cool la journée à Paris parce que c’était la première fois que je 

rentrais à Roland Garros. C’était impressionnant la vitesse à laquelle le joueur en 

fauteuil se déplaçait pour renvoyer la balle dans le camp adverse.  

       Hugo B 

Je vous remercie pour cette journée à Paris. J’ai bien aimé l’ambiance du 

stade parce tout le monde criait et était enthousiaste.  J’ai ressenti de la joie dans le 

regard des sportifs.       Mathéo 

Ce qui m’a le plus marqué, c’est de voir jouer les français. J’ai aimé voir la 

vitesse de leurs déplacements. Il y avait les supporters qui ambiançaient le stade. J’ai 

été triste parce qu’ils ont perdu contre les espagnols.    

       Hugo C 

C’était un très bon moment, une journée particulière dans un très beau lieu 

avec beaucoup de monde et des athlètes exceptionnels.   Valentin 

J’étais impatient d’aller à Paris, voir les paralympiques de tennis fauteuil. 

C’était la première fois pour moi que je voyais une compétition comme celle-là. C’était 

incroyable.       Théodore 

 


